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广东朝阳电子科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 其他        

参与单位名称及人员姓名 
通过全景网“投资者互动平台”参与公司 2021 年度网上业绩

说明会的投资者 

时间 2022年 5 月 13日（周五）下午 15:00 -17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待人员姓名 

董事长、总经理沈庆凯 

董事、财务总监徐林浙 

独立董事赵晓明 

董事会秘书袁宏 

保荐代表人秦荣庆 

投资者关系活动主要内容

介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

问题 1、开始了吗？ 

答：您好！感谢您的关注，欢迎您在本次业绩说明会上和我们

进行交流。 

问题 2、请问公司收购了飞达音响后，飞达音响还发展有灯光

业务，据了解，该业务盈利状况不理想。公司以后是打算将其

发扬光大成为新的利润增长点，还是会缩减开支将其去掉？ 

答：您好，感谢您的关注！飞达音响主要业务是影院音响、音

响代工和专业工程音响，在专业工程音响领域，音响产品和舞

台灯光配套使用。 

为了更好的服务客户，对客户使用场景理解更为透彻，公司做



了小范围尝试。具体业务开展过程中，公司会根据客户需要，

和第三方专业灯光厂商合作进行。 

问题 3、您好，请问贵司今年有营收目标么？ 

答：您好，感谢您的关注！公司有年度经营目标，公司董事会

将团结带领管理层围绕公司经营目标开展经营管理工作。同时

本年度公司已推出股权激励计划，公司会根据既定目标努力做

好经营管理。为了避免误导投资者，公司不便对 2022 年的营

业收入给出倾向性的预测。 

问题 4、你好，近期越南那边经济增长很快，媒体都在说，请

问朝阳在那边厂是否已经复工复产了呢？谢谢。 

答：您好，感谢您的关注！公司越南两个子公司目前经营情况

正常，谢谢！ 

问题 5、越南工厂的经营情况怎么样？特别是越南工厂的出货

量 

答：您好，感谢您的关注！公司越南两个子公司目前生产经营

正常，出货量也正常，谢谢！ 

问题 6、公司公告显示飞达音响更改经营范围为计算机、通讯

和其他电子设备制造业，刚刚有人提问飞达音响的业务，您的

回答是飞达音响主要业务是影院音响、音响代工和专业工程音

响，请问飞达音响的具体业务是包含这两块还是只有更改后的

计算机、通讯的新业务呢？ 

答：您好，感谢您的关注！公司控股飞达音响后，飞达音响的

生产和销售维持原有的经营模式，主要聚焦音响声学类业务，

本次变更仅对企业性质进行调整，未变更经营范围。本次变更

后的营业执照中关于经营范围的表述系市场监督管理部门关

于经营范围规范表述的最新要求。具体的经营范围可以在国家

企业信用信息公示系统进行查询。 

问题 7、你好，请问公司公告显示飞达音响的经营范围变更为

计算机、通讯，刚刚的提问您回复飞达音响主要业务是影院音



响、音响代工和专业工程音响，请问飞达音响的具体业务是包

含着两大块吗？ 

答：您好，感谢您的关注！公司控股飞达音响后，飞达音响的

生产，和销售维持原有的经营模式，主要聚焦音响声学类业务，

自有品牌音响包括影院音响、专业音响、教学音响以及代工业

务。本次变更后的营业执照中关于经营范围的表述系市场监督

管理部门关于经营范围规范表述的最新要求。具体的经营范围

可以在国家企业信用信息公示系统进行查询。 

问题 8、公告显示公司 2021 年股东可分配利润为 2.18 亿，但

是没有进行利润分配，请问不进行利润分配的具体原因是因为

2021 年利润亏损了吗 

答：您好，感谢您的关注！2021年公司业绩为负值，同时考虑

公司短期运营资金需求和后续经营规划等因素，因此不进行利

润分配，符合公司的发展规划和全体股东的利益。 

问题 9、公司竞争对手共达电声有布局元宇宙，且按常理来说，

公司生产的声学设备应该是元宇宙世界的必须设备，请问公司

下一步是否会在公司现有业务里新增元宇宙概念的计划呢？ 

答：您好，感谢您的关注！公司目前没有考虑元宇宙的概念，

已接洽的客户中有 VR类产品及配件需求，公司根据客户需求，

进行了相关研发，并已小批量试产。公司提醒投资者审慎进行

投资决策，注意投资风险。 

问题 10、公司 2021 年的资本公积金为 4.58 亿，完全有转增

股本的潜力，公司为什么不考虑转增股本呢？ 

答：您好，感谢您的关注！根据公司目前经营发展需要，暂不

考虑转增股本。 

日期 2022年 5 月 16日 

 


